



DICCIONARIO ESPAÑOL

Francisco Toral Hidalgo

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Francisco Toral Hidalgo ha contribuido al diccionario con 8 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

changeria

Changueria. palabra popular usada en México para indicar manada de monos , monerías o travesuras de jóvenes.

cienagas

Ciénagas: En Latinoamérica esta palabra significa : Pantano ,grandes humedales ,tierras inundables.

empedadas

En latinoamérica ,Ecuador el. Casco Colonial de la ciudad de Quito resaltan sus calles empedradas,desde tiempos de la Colonia Española.

Piedras,rocas de granito de forma rectangular pulidas a mano por los indígenas, útiles para usar como adoquín de las calles antiguas.

iwia

IWIA : Demonio de la Selva .

Idioma Shuar de la etnia nativa en Ecuador América del Sur.

También se conocen a un ,Grupo de Comandos de la Selva .Ejercito de Ecuador (iwias) expertos en combate en la selva amazónica, son muy temidos por su furia y destreza en el uso de armas tradicionales ,trampas ,flechas ,cerbatanas con dardos envenenados ,y la lucha cuerpo a cuerpo.

materias pirofonicas en adr

son masas que ocupan un lugar en el espacio substancias químicas como la: pólvora de un alto poder explosivo . ejemplo los juegos pirotécnicos, que están preparados para que ocurran reacciones pirotecnias en su interior .

El ADR o Acuerdo Europeo sobre el transporte internacional de cargas peligrosas por vía terrestre es un acuerdo europeo firmado por varios países en Ginebra el 30 de septiembre de 1957 para regular el transporte de mercancías peligrosas por carretera.

microscopista

técnicos especialistas en diagnostico microscópico del plasmodium de malaria ,chagas, leshmania entre otras enfermedades transmitidas por vectores artrópodos.

Reconocidos en Países de latinoamerica .

sumerce

Tiempos de la Conquista a América del Sur por parte de,Portugal y Francia ,se les obligaba a los nativos y esclavos, a llamar así a sus patronas y amas. En la actualidad esta palabra ya no se utiliza ,prácticamente es desconocida en estos países.

zanfoñas

Zanfoñas .Instrumento musical de viento ,hecho de carrizo o bambú,muy popular en la región andina ,se lo conoce desde los tiempos de los incas ,en .Perú ,Ecuador ,Bolivia se escuchan sus melodías desde lo alto de las montañas entonadas por los pastores de ,ovejas,vicuñas ,alpacas y llamas.